

La Fondation Banque Populaire du Sud prime Re Cycle et Vous

La Fondation Banque Populaire du Sud vient d'attribuer 2000 € à l'association montpelliéraine Re Cycle et Vous pour l'aider à fabriquer des vélos labellisés à l'aide de pièces détachées de vieux vélos.

Le projet de fabrication de vélos porté par Re Cycle et Vous fait partie des 13 initiatives récompensées par la Fondation Banque Populaire du Sud dans la catégorie Innovation sociale et environnementale. L'association propose aux personnes les plus éloignées de l'emploi un dispositif d'insertion dont les spécificités sont la mécanique vélo, la récupération, le recyclage, la revalorisation, l'entretien, la réparation et la vente de cycles sur la métropole de Montpellier.

Un volet important de son projet repose sur la création de vélos labellisés Re Cycle et Vous. À partir de cadres, fourches et périphériques récupérables, l'association propose à ses futurs clients solidaires, via son site internet et au sein de magasins partenaires, de co-construire leur machine en collaboration avec un salarié en insertion. Plusieurs montages à la carte sont possibles, les variables se situant essentiellement au niveau des transmissions (pédalier, dérailleurs, cassettes). Chacun peut aussi singulariser sa machine à l'aide de périphériques (selle classique ou en cuir, garde boue en inox ou en bois...). Une fois l'ensemble du montage virtuel finalisé par le client, le salarié en insertion débute le processus de fabrication. La subvention doit contribuer à l'achat d'une centaine de vélos d'occasion hollandais.

La Fondation d'entreprise Banque Populaire du Sud a octroyé au total 57 000 euros en décembre 2019 à 29 projets associatifs répartis dans trois domaines d'activité : 1/ Innovation sociale et environnementale (13 lauréats) ; 2/ Insertion par l'emploi et l'entrepreneuriat (6 lauréats) ; 3/ Patrimoine Culturel local (10 lauréats).

Re Cycle et Vous : Lison Germain, 06 09 06 64 64.

À propos de la Fondation Banque Populaire du Sud

La Banque Populaire du Sud a lancé sa fondation d'entreprise en 2013 pour soutenir les associations et les jeunes dans sa région. La fondation permet à la Banque de renforcer son engagement sociétal et d'exprimer l'esprit coopératif qui anime ses sociétaires et ses collaborateurs.

Pour mener sa mission, la fondation bénéficie d'un budget de 180 000 euros par an. Elle est présidée par Olivier Gibelin, vice-président du conseil d'administration et président du comité sociétariat de la Banque Populaire du Sud.

Depuis 2018, la fondation BPS a ouvert son champ d'intervention à l'insertion professionnelle et à l'innovation sociale et environnementale. Elle continue son action en faveur du patrimoine local et des initiatives jeunes. Elle soutient des actions qui véhiculent des valeurs dans lesquelles les collaborateurs de la Banque, les sociétaires, les clients et les partenaires se retrouvent : la solidarité, l'attachement au territoire, la préoccupation environnementale, l'esprit d'entreprendre.

>>> fondation-bpsud.fr • fondation@sud.banquepopulaire.fr

contacts presse